

# Representantes EU por ayuda militar abierta

No podemos caer en la misma trampa que en Vietnam, dijeron ayer durante conferencia de prensa, los representantes norteamericanos: Thomas R. Harkin, James L. Oberstar y James Kitchenman, quienes se encuentran en el país, observando la realidad salvadoreña.

La contestación anterior, la dieron a pregunta que les formulara un corresponsal norteamericano, respecto a la decisión que debería tomar el gobierno de los EE.UU., en cuanto a si debería continuar con la asistencia a El Salvador ante la arremetida de las organizaciones izquierdistas que luchan por llegar al Poder por medios violentos, apoyados por Rusia a través de Cuba y Nicaragua.

Indicaron que tenían conocimiento de que los Derechos Humanos en El Salvador eran violados por los dos bandos, pero acusaron directamente a los corresponsales norteamericanos de informar al pueblo estadounidense, únicamente de las faltas cometidas por la Junta Revolucionaria de Gobierno, omitiendo las

violaciones de las agrupaciones clandestinas, caso que ellos no se explicaban.

Al contestar a otra interrogante uno de los congresistas le formuló una contra-pregunta a un corresponsal y le dijo, si ellos (los corresponsales) estarían de acuerdo en que la izquierda tomara el Poder en El Salvador? Esto agregó luego, no sería la solución del

Pasa a la página 52



**DIRECTOR INGENIERIA.** El arquitecto José Carlos Herrera, nuevo director de Ingeniería de Salud, fue presentado ayer por el director general de Salud, Dr. José Arturo Coto, derecha. El nuevo funcionario sustituye al arquitecto José Rodrigo Peraza, centro, quien pasa a ocupar otro cargo en la Oficina Coordinadora de Proyectos, GOES-BID.

## Pánel sobre el puerto de Acajutla hubo ayer

Un pánel informativo se desarrolló ayer, sobre la "Organización de la División de Puertos y el Puerto de Acajutla", a cargo de la Asociación de Usuarios de Transporte Marítimo de El Salvador y la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma.

En su discurso, el Ing. José Eduardo Palomo, dijo que es un hecho real que la carga extrarregional de importación y exportación del país, en más del 90% se

moviliza por medio del transporte marítimo; esto —agrega— nos da una idea clara de la incidencia que este medio de transporte tiene en la economía nacional y desde luego, en los consumidores finales.

Se indicó que con el nombre de Asociación de Usuarios del Transporte Marítimo de El Salvador (AÚSTRAMA), se constituyó hace siete años una

Pasa a la página 48

## Agua para Scandia y Apopa al llegar energía

El sistema de bombeo para abastecer de agua las zonas de Apopa y Scandia, no podía ser operado hasta ayer viernes, porque no se podía restablecer el servicio de energía eléctrica en esas zonas.

Así lo dio a conocer, la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados ANDA, en un boletín informativo, señalando que dicho sistema de bombeo, estaba inmovilizado por desperfectos sufridos en torres conductoras de alta tensión, en incidente que tuvo lugar en las primeras horas de

la mañana, del viernes.

Se explicó que debido al corte de energía han permanecido sin agua, Cuscatancingo y parte del Nor-Poniente de Mejicanos, como Zacamil, Ayutuxtepeque y sus colonias; cantón, San Ramón y sus colonias y lugares inmediatos a la colonia Centroamérica.

Al respecto, ANDA ha pedido disculpas por este involuntario problema, —se dijo— prometiendo reanudar el bombeo del agua, tan pronto como sean reparados los daños sufridos en el sistema del suministro eléctrico.

## Inauguran Escuela de Enfermería en S. Miguel

Escuela Nacional de Enfermería de la Región Oriental "Enero", la inauguró ayer el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. Iniciará sus funciones académicas el 22 del presente mes con 75 alumnas, con sede en San Miguel, afirmaron.

El período de estudios es de cuatro años, 3 de estudios de la profesión y el año de Servicio Social, la fundación de este nuevo centro de estudios de enfermería, constituye para el Ministerio de Salud Pública, un logro satisfactorio, por cuanto con ello se aumentará el número de profesionales de esta especialidad, que habrán de incorporarse a los

Pasa a la página 9



**CUARENTA ANIVERSARIO.** Con motivo del primer aniversario de la nominación de la Villa de Tenancingo, la Caja de Crédito de esa villa inauguró artística exposición de la industria regional, que visitaron los vecinos de la población y de otros lugares del país.



—Foto de LA-PRENSA, por Guzmán. ACTUA. La artista Ana Anguita Shivers, de España, (doce años), cantará durante su actuación en el Gimnasio Nacional, a las 4 p.m. junto con "Enrique".

# País inhabitable al final de siglo

Cálculos realizados por el Centro Salvadoreño de Tecnología Agropecuaria han determinado que al final del presente siglo, si las cosas continúan así, nuestro país será inhabitable y el territorio desértico.

Antes de ese lapso, afirma el estudio de CESTA, la zona metropolitana actual carecerá de agua.

Se lamentan los estudiosos del CESTA, cómo la deforestación va destruyendo inexorablemente el ecosistema que permite la vida humana.

Es prioritario, dice el documento, la

reforestación para hacer el hábitat que permita nuestra supervivencia. Con tal objeto deberían contemplarse las siguientes metas: Proteger la fauna marina de los efectos tóxicos de los insecticidas. No debe cultivarse más algodón al sur de la carretera del Litoral, por la misma razón debe modificarse el canal de desagüe de la Geotérmica de Ahuachapán para impedir los efectos nocivos en la costa occidental.

Se expone que para evitar esos efectos nocivos debe levantarse una factoría

Pasa a la página 27

## Hay Mercado Sobre Ruedas en Santa Ana

Amas de casa de un amplio sector de la ciudad de Santa Ana y de dos comunidades del municipio de Soyapango, serán las favorecidas con la presencia del Mercado Sobre Ruedas hoy sábado 20 del corriente mes.

En Santa Ana las unidades del sistema de mercado se instalarán en el parque del Estadio "Oscar Quiteño", para facilitar el acceso de los compradores de las colonias "El Palmar" y "Las Mercedes", que son de las más populosas en la periferia de la Ciudad Heroica.

En las colonias "San Jo" Pasa a la página 48



**REPRESENTANTES DECLARAN.** Los congresistas norteamericanos: James L. Oberstar, demócrata por Minnesota; Thomas R. Harkin, demócrata de Iowa y James Kitchman, republicano de Pensilvania, di-

jeron ayer en conferencia de prensa que han venido al país a constatar violación a los derechos humanos. "No podemos caer en la misma trampa de Viet Nam", dijeron.

## Constructivo llamado de ANEP a elecciones

"Muy constructiva es la posición de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) al hacer un llamado para acudir a votar" dice don Juan Antonio Corpeño Ramos, electricista, dueño de taller.

Dice el señor Corpeño Ramos que en estos momentos de dura crisis por la que atraviesa El Salvador "es importante que todos los salvadoreños, individualmente o por sectores, hagamos conciencia en el sentido de que las

elecciones de marzo deben ser el principio de una salida pacífica y democrática.

"Creo —dice el opinante— que la posición asumida por la ANEP debe ser apoyada por otras entidades, por otros organismos y por los mismos funcionarios del gobierno, ya que se trata de una campaña cívica que debe merecer prioridad por parte de todos y cada uno de los ciudadanos".

Agrega el remitente que Pasa a la página 9